



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Los días 3, 4 y 5 de noviembre del corriente año se desarrollará el "VI Encuentro Nacional de PAR - por una comunicación no sexista" en las ciudades de General Roca - Río Negro y en Neuquén capital.

Los Periodistas de Argentina en Red - P.A.R integran la Red Internacional de Periodistas con visión de Género. En ese carácter, integrantes de la Red han participado en noviembre del año 2007 del I Encuentro Internacional de Asturias - España y en noviembre del año 2009 del II Encuentro Internacional de Bogotá - Colombia, en el transcurso de este año se realizará en Marruecos.

Con relación al Encuentro Anual en nuestro país, se ha venido desarrollando en diferentes provincias: Buenos Aires, Córdoba, Salta, La Pampa etc. En la oportunidad los organizadores consideran importante que se lleve a cabo en las provincias de Río Negro y Neuquén para intercambiar preocupaciones, generar proyectos, realizar proyectos de los ámbitos provinciales y comunales y permitir mediante esta red proyectarlos más allá de nuestro propio territorio.

La Red PAR - Periodistas de Argentina en Red por una comunicación no sexista - es un colectivo conformado por periodistas mujeres y varones de distintos lugares del país, que trabajan por la erradicación de cualquier tipo de violencia de género, por la visibilización de la condición social de las mujeres y por la igualdad de oportunidades entre varones y mujeres. Nació en noviembre de 2006, cuando 60 periodistas se reunieron en Buenos Aires y conformaron este espacio nacional. A partir de ese momento se creó una lista virtual, a través de la cual se promovió la horizontalidad, la solidaridad, el compromiso, la organización y la coordinación de acciones entre "pares".

Desde sus inicios, PAR propició la articulación con otras organizaciones de la sociedad civil, con los movimientos de mujeres nacionales e internacionales, para incidir en la agenda periodística de los medios de comunicación

En oportunidad del III Encuentro realizado en Bogotá, se confeccionó un Manifiesto que entre sus expresiones más relevantes vale destacar: "...Capaces de imaginar un mundo libre de violencia para las mujeres; capaces de imaginar un mundo donde mujeres y hombres compartamos la vida, los derechos, los recursos, los sueños y también las incertidumbres y la esperanza; capaces de construir un



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

imaginario colectivo rico en dignidades y libre de sumisiones y abusos...

Periodistas de 17 países de cuatro continentes dejaron sus salas de redacción, sus calles y campos de batalla para anunciar al resto de colegas en el mundo que necesitamos abandonar la mirada sesgada y excluyente; cambiar nuestras rutinas profesionales para escuchar más, ver mejor y comprender la complejidad y diversidad del momento histórico que nos ha tocado testimoniar; que exigimos ver a las mujeres, que no las excluyamos de nuestros relatos, que nos decidamos a vivir nuestra profesión con el riesgo que supone aventurarse por nuevos caminos, por rutas aún no transitadas, sin antiguas brújulas que solo marcaban el norte del poder".

Los asistentes al mencionado Encuentro resolvieron que es importante "...vigilar el cumplimiento de las leyes, denunciar las violaciones de los derechos humanos de las mujeres, controlar el comportamiento de los gobiernos y que seamos autoexigentes con nuestros propios medios, que no descuidemos nuestro lenguaje, que no lo dejemos envejecer sin incorporar los nuevos usos que las mujeres le dan, que lo reinventemos porque en él entramos todas, que no descuidemos nuestros valores, nuestras responsabilidades".

Por otro lado acuerdan en un compromiso propio diciendo "Que nos empeñemos en hacer buen periodismo, que nos empeñemos en ser profesionales, que amemos una profesión que tiene en la pasión por la justicia y la verdad sus mejores valores... Invitamos a que nadie descansa hasta que consigamos que la profesión periodística sea cómplice apasionada de la libertad y la paz, para todos, para todas".

No sólo realizan Encuentros sino otras acciones y actividades como la capacitación a periodistas y estudiantes de comunicación que apunta a fomentar un periodismo no sexista.

Por ello:

Autora: María Inés García.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés cultural, educativo y social el "VI Encuentro Nacional de PAR - por una comunicación no sexista" a llevarse a cabo los días 3, 4 y 5 de noviembre del corriente año en las sedes General Roca - Río Negro y Neuquén capital organizadas por Periodistas de la Argentina en Red -PAR-.

Artículo 2°.- De forma.